

**NEWS**

---



### [Exkursion zur Materialbank Stuttgart](#)

Studierende erleben innovative Materialien hautnah

Begleitet von ihrem Dozenten Felix Gräter erhielten die Studierenden vor Ort die Möglichkeit, eine Vielzahl innovativer Materialien aus nächster Nähe zu erleben. Die Materialbibliothek bietet eine große Sammlung unterschiedlichster Werkstoffe, die nicht nur durch ihre technischen Eigenschaften, sondern auch durch ihre ästhetischen Qualitäten überzeugen.

Durch das haptische Erleben und die direkte Auseinandersetzung mit den Materialien konnten die Studierenden ein besseres Verständnis für deren Einsatzmöglichkeiten entwickeln. Dieses Wissen bildet eine wertvolle Grundlage – nicht nur für das Fach „Farbe & Material“, sondern auch für zahlreiche weitere Projekte im Studium und darüber hinaus. Die Hochschule bedankt sich bei der Materialbank für die Möglichkeit, die Exkursion durchzuführen.